

El Grupo Internacional de Contacto fija como prioridad la legalización de Sortu

Los facilitadores indican en Bilbo que trabajarán también para «animar a generar medidas de confianza», entre las que citan «revisar el funcionamiento de la ley antiterrorista» y «adaptar la política penitenciaria». Añaden que en este momento no tienen ninguna petición más para ETA

Nuala O'Loan se encargó de detallar ayer en Bilbo cuál es la hoja de ruta de los expertos que forman parte el Grupo Internacional de Contacto. En la situación actual, su prioridad será

«promover, facilitar y hacer posible la legalización de Sortu», además de implementar medidas de distensión. Subsidiariamente, si se les pide estarían dispuestos a asistir a los parti-

EDITORIALA >6

La insuficiencia no existe a nivel internacional

dos para el diálogo político y a mediar en eventuales situaciones de bloqueo. El Gobierno de Lakua marcó distancias y Basagoiti (PP) les mandó a «cazar mariposas». >2-3

«Rubygate auzia» dela-eta, apirilaren 6an epaituko dute Berlusconi

Milaneko Auzitegian datorren apirilaren 6rako hitzordua dauka Italiako lehen ministro Silvio Berlusconi, «Rubygate auzia» dela-eta. Adingabeen prostituzioa eta aginteke-ria dira *Il Cavaliere*-ri leporatu dizkioten delituak eta, froga aski daudelakoan, prozesua azkartzeko agindu zuen atzo Cristina di Censo epaileak. Justiziaren adierazpenak lagun, Berlusconiaren dimisioa eskatu du ezkerreko oposizioak. >18

Aralar registra como marca propia el nombre de su escisión, Araba Bai

Los promotores del nuevo partido Araba Bai, constituido tras una escisión de Aralar en ese territorio, han visto con sorpresa cómo ese nombre ha sido registrado como marca propia por Aralar. También se registraron en la misma fecha las marcas Laudio Bai y Asparrena Bai. No es la primera vez que ocurre: Aralar también inscribió por su cuenta Nafarroa Bai. >10-11

La Federación Española absuelve a Contador tras las presiones de Zapatero y Rajoy

La Federación Española de ciclismo (RFEC) ha decidido no sancionar a Alberto Contador por su positivo de clenbuterol en el pasado Tour. Las manifestaciones del presidente del Gobierno español, José Luis Rodríguez Zapatero, así como de otras altas instancias han llevado a la RFEC a cambiar su decisión. El corredor de Pinto puede volver a competir a partir de hoy. >5



MENDILIBAR YA EJERCE DE ROJILLO

«Mendi» se sentó por vez primera en el banquillo de El Sadar, donde el domingo se estrenará ante el Espanyol. Iñigo URIZ | ARGAZKI PRESS

Pese a la complicada situación que atraviesa, José Luis Mendilibar toma encantado las riendas de Osasuna tras la era Camacho. El de Zaldibar destacó en la presentación que cree que encaja en el perfil rojillo y prometió lucha y agresividad. Su llegada ha reactivado a la afición. >32